



Blog sur l'éducation artistique et culturelle en Charente-Maritime

publié le 03/03/2021

Descriptif :

Présentation du blog académique créé en décembre 2020 sur l'éducation artistique et culturelle pour le 1er et 2d degré.

Sommaire :

- Espace d'informations et de ressources
- Vos projets

● Espace d'informations et de ressources

Depuis décembre 2020, l'équipe de la Mission Départementale Arts et Culture 17, coordonnée par Martine Bézagu propose un [blog autour de l'éducation artistique et culturelle](#) [↗](#).

Une mine d'informations pour la Charente-Maritime et au-delà, on y trouve des :

- Actualités en lien avec des manifestations nationales, régionales ou locales.
- Informations et guides pour faciliter la mise en œuvre de l'EAC (Éducation artistique et culturelle) et du PEAC (Parcours d'éducation artistique et culturel de l'élève).
- Onglets spécifiques par domaines : arts plastiques, musique, cinéma, spectacle vivant, littérature, culture scientifique.
- Valorisation des créations d'élèves...

Destiné aux enseignants du 1er et 2d degré, le blog est alimenté par :

- 4 conseillères pédagogiques départementales du 1er degré : 2 en arts plastiques (Elena Mahé pour le nord du département et Sabrina Lacoste-Mason) et 2 en éducation musicale (Anne Rouaud pour le nord et Maud Gadiou-Hartz pour le sud du 17). Elles rédigent les articles en lien avec leur domaine.
- Martine Bézagu, la coordinatrice départementale en EAC pour le 1er et 2nd degré, elle gère tous les autres domaines : cinéma, littérature, spectacle vivant, etc.

● Vos projets

Vous menez des projets d'éducation artistique et culturelle et souhaitez les partager ?

S'ils ont été valorisés sur le site de votre établissement, vous pouvez envoyer le lien à Martine Bézagu. Sinon vous pouvez lui envoyer le descriptif du projet et/ou des restitutions de travaux d'élèves : photos, films, diaporama, textes, etc.

Si vous n'êtes pas référent culture, merci de mettre votre référent culture en copie (une bonne habitude à prendre pour les projets culturels).

Pour rappel, le référent culture est le "rouage entre l'établissement et l'institution" comme le précise Martine Bézagu, il ne s'agit pas de lui confier la tâche de valorisation de chaque projet artistique ou culturel.

Martine Bézagu : mdac1.ia17@ac-poitiers.fr

L'adresse du site :

▶ <http://blogs17.ac-poitiers.fr/eac17/> 



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.